

Mitgliederversammlung 2014 des VCS Aargau

Zwei neue Vorstandsmitglieder gewählt

Aarau, 9. April 2014

Der VCS Aargau freut sich über zwei neue Vorstandsmitglieder. Jahresbericht, Rechnung und Budget wurden genehmigt. Regierungsrat Stephan Attiger referierte zu den Herausforderungen für den Aargau in den Bereichen Wachstum und Verkehr.

Anlässlich seiner diesjährigen Mitgliederversammlung am 3. April im Alass in Zofingen trat Halit Duran aus dem Vorstand zurück. Er war Vorstandsmitglied während zwölf Jahren und hat sich in dieser Zeit aktiv für eine menschen-, umwelt- und klimafreundliche Verkehrspolitik im Aargau eingesetzt.

Gleichzeitig konnten zwei neue Mitglieder in den Vorstand gewählt werden. Der 29-jährige Fabian Bühlmann von Biberstein ist Pflegefachmann, passionierter Velofahrer und interessiert sich seit längerer Zeit für Umwelt- und Verkehrspolitik. Klaus Bär ist 37 und arbeitet als Velokurier in Aarau. Mit den beiden neuen Vorstandsmitgliedern konnte der Vorstand verjüngt, geografisch besser aufgestellt und um wertvolle Kompetenzen erweitert werden.

Der Jahresbericht 2013 sowie die Rechnung 2013 und das Budget 2014 wurden von der Mitgliederversammlung genehmigt.

Anschliessend an die statutarischen Traktanden hielt Regierungsrat Stephan Attiger ein Referat mit dem Titel „Herausforderungen für den Aargau in den Bereichen Wachstum und Verkehr“. Nach dem Referat folgte eine angeregte Diskussion, in der sich der Regierungsrat den kritischen Fragen aus dem Publikum stellte.

Weitere Informationen: Jürg Caflisch, Präsident VCS Aargau, 079 402 63 69